
8 Pièces

250 m²

Réf. 1268LZ

990 000 €

Opio
Maison à vendre (06650)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-opio-2409746.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-opio-2409746.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-opio-2409746.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-opio-2409746.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-opio-2409746.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-maison-opio-2409746.html


OPIO, proche vieux village et commerces, une grande maison familiale

sur deux niveaux, d'une surface habitable d'environ 200 m2.Au RDC se

trouve un appartement 2 pièces d'environ 70 m²: Un grand salon/salle

à manger donnant accès direct au jardin et à la piscine, avec une petite

cuisine.Une  chambre  et  une  salle  de  douche  -  toilettes.Au  1er  étage

l'entrée donne sur le salon - salle à manger avec cheminée et terrasse.

Trois  chambres  et  une  salle  de  bain.70  m²  de  combles

aménagées(Deux  chambres  et  une  salle  de  douche).Un  terrain  plat  et

arboré de 2000 m² avec une piscine en béton et mosaïques de ...

OPIO, close to the old village and shops, a large family house on two levels, with a

living area of about 200sqm.On the ground floor there is a 2 room flat of about 70

m²: A large living/dining room with direct access to the garden and the swimming

pool, with a small kitchen.A bedroom and a shower room - toilet.On the first floor,

the entrance leads to the living room - dining room with fireplace and terrace. Three

bedrooms and a bathroom.70 m² of  converted attic  space (two bedrooms and a

shower  room).A  flat  and  wooded  land  of  2000sqm  with  a  concrete  and  mosaic

swimming pool of 6*13 ...

AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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